festejar la algarabla del tradicional

cuenta, y esto interesa particuarmen-

e a los trabajadores, es la forma de

Nadlo debe ignorar que la compañí

de tranvías Anglo Argentina, viene

acaparándose de las distintas empresas

de ómnibus, a quien les conserva su vie-

distintos, "La Central", ha caído bajo

ja denominación o la rúbrica, con otros

a férula del imperialismo británico.

estaferros se bace sentir y acrecentar

Los compañeros de los ómnibus, de

medidos que son cometidos en la perfu-

sábado 2 de Junio a las 17 horas e

Triunvirato y Chorroarin

Hablarán: Alberto Astudillo, Ang.

Se impone que todos los compañeros

El personal de la fábrica de camo

de bronce, de la firma Pedro Garfinkel.

se reune el sábado 26 a las 17 y 3

horas en la calle Carlos Calvo 4232 pa

1.0 Organización de todo el persona

2.0 Presentación de un pliego

En nombre del sindicato concurrir

dical está contada por días y de nuda

valen las mistificaciones sindicalistas

de todos los pelajes. Como orientación

de algunos sindicatos, se debe sólo al

mejoras al industrial.

¡Que ningún obrero falte

ra trata la siguiente orden del dia:

nista obrero realizará una

lica Mendoza y B Greco.

bus va adoniriendo.

sí elocuente, y nos exime pues, de abor- leganto afirmamos.

el sistema de trabajo y los salarios que movimiento sindical de este gremio.

nuertros camaradas, que orientan de

nueve dias de huelga. Este triunfo, n

mente en esta lucha. No ahorró es-

resistencia patronal y la intervención

### AVELLANEDA

El Concejo Deliberante continúa sin constituirse El provincialismo evidencia una vez más la mentida democracia de los cuerpos colegiados de la burguesía

Continúa aun sin constituirse el con todos los actos que realiza el Concejo Deliberante de Avellaneda, partamento Ejecutivo en su gestión ad-Los provincialistas se han encargado ministrativa: ¿Se quiere un mayor desuna vez más de demostrar a los "feli- precio por los mismos cuerpos colegiagalidad que permite a una de las frac- Los representantes de la burguesia sa- pesos.

citos no volverían a concurrir al con-

tido provincial dejándola en una situa- saben que les quedan pocos meses de que dicho partido se valdría de todos do control a sus tojes y manejes. Lle- ben al personal bajo sus órdenes. los recursos legales (si existían) e ile- vamos ya cinco meses del año y pocos gales, para evitar la constitución de ese faltan para iniciar la nueva agitación municipal. El provincialismo está tra-Las primeras escaramuzas se inicia- tando de reorganizar sus ya descala- nica y comercial empleada por la ron con la intentona de anular conce- brados cuadros. Para ello debe recurrir dustria. rrieron al de la negativa de aceptar la cursos en manos de cualquier fracción tado especial en extremo. Mientras la presidencia que de acuerdo a la lógica burguesa y más aún cuando los que población ha erecido en un 60 olo y la

Nuestro partido emprenderá una lecir las siguientes palabras de Salas dad de los organismos burgueses y la Chaves: pues nosotros nada tenemos diferencia que va de ellos a la organi-

EN LA PLAZA ADOLFO ALSINA

EL JUEVES 7, a las 15 horas

Tema: "LOS CUERPOS COLEGIADOS DE LA

BURGUESIA"

Oradores: Juan Maggio, Francisco Sánchez y

Alberto Astudillo

MAR DEL PLATA

INSISTIENDO

nichlo - el día 9 del corriente, a las local de la Casa del Pueblo.

Con estas lineas trataremos de de-

vez explicar algunas de las causas por

local estar repletísimo, Creiamos que

so ha hecho exclusivamente sobre una

base nacionalista, sinó que ha interve-

de 180 millones de pesos oro, tenien-

do el capital Norteamericano un rol

Esta situación económica ha signifi-

nido en forma visible el capital impo-

Esta industrialización nacional no campo.

mo financiero.

preponderante.

porque somos solidarios zación y finalidad de los soviets. CONFERENCIA

zan las fuerzas alrededor de cada par- sitarlamente por la traición de sus jo-

obtienen la sanción política de su derro. ta, llegando a 300.000 voots osalmente

apoyo de las clases burguesas, indus- rectamente en contacto con las masas Italia, en las ciudades, los campos y las La bomba del Consulado en Buenos Aifinancieras, de la clasa agraria, clase media y proletariado, consi. las voces de orden concretos y desen- ta a América, en donde se aprovecha Los partidos de izquierda, socialistas tunistas. comunistas, solo han llegado a 100 La oposición Tratzkista estuvo en un y demás,

rado como un tenómeno ecnómico, sig- política, pero cuando la lucha dentro insolentemente. Empero, y siguiendo hacen un poco oscuros los orígenes del nifica la consagración política de un del comité se agudisava, por la presión una consigna del Duce se organizaban atentado. proceso superior de la producción; pe- de las masas obreras y la traición de los subterraneamente los cuadros de camide clases es un descalabro que solo la se ponen frente al comité pidiendo su experiencia histórica y la orientación disolución de la vanguardia del proletariado impe- En la asamblea plenaria de la I. C. En crónicas anteriores hemos demos-, concurrirían más compañeros de los que dirá que se repita porque esa fraccción

tado de desorganización obrera en esta la "Biblioteca Juventud Moderna", en rá una política de reacción contra el comitó angio-ruso", donde plantean su cunstancias estalló una bomba. La clase agraria explotada ha votado por el frigoyenismo' como una reacción

trataria la expulsión de los "Amigos de l contra el pasado conservador que s as cuales los obreros de Mar del Plata | Rusia" del local de la Casa del Pueblo, porta en su localidad. los sectarios de la misma nabían podi-Las clases medias, en su desorienta Primeramente informaremos zobre do reclutar unos cuarenta votautes, a ción, hau votado por el irigoyenismo quierda para conservar su inflencia en los resultados de la venida a ésta del muchos de los cuales nunca los había- como la única salida hacia la burocracompañero Aguilar, delegado en jira mos visto por el local. Había de todo cia de su actual inercia económica. en esa barra regimentada: patrones de El proletariado ha votado por Irigo-La primera conferencia que convocó carpinteros y pequeños comerciantes, yen, en primer lugar, esperando una el movimietno de las masas, tome un asel Consejo de la U. O. L. -- sin gre- quienes venían dispuestos a votar por solución al problema de la desocupamios — en la Casa del Pueblo — sin la expulsión de "Amigos de Rusta" del cinn dectro de la burceracia, y en segundo lugar como una reacción por la neral. Durante este movimiento gigan-La concurrencia de obreros Como decimos más arriba, el compa- política anterior de los partidos de la tesco es que se devió romper definitivahizo esperar la hora de la iniciación del fiero Aguilar se encontraba en esa izquierda, que no han sabido expresar mente el acuerdo provisorio con los je-

acto, hasta más de las 18 horas; pues asamblea, y había creido que si para sus intereses de clase. los pocoa que nos encontrábamos en el esa asamblea había ese número, para local, no contábamos más de treinta y conferencias de indole sindical y de dos compañeros entre Consejo, comisio-| suma importancia, la concurrencia senes de gremlos y obreros. El compañero | ría numerosa; pero no fué así, esa gen-Aguilar habió sobre la necesidad de la te para convencer a los obreros no tie media, en unríodo sre industrialización to como un "compromiso provisorio reorganización de la clase trabaja fora, nen la capacidad necesaria, y el mismo ha fracasado desde el Parlamento co- con los jefes", sin comprender que jusnabló acertadamente sobre estas cues- entusiasmo que para chismear y criti- mo el partido de las clases explotadas, tiones que convendría que los sectarios car la buena obra que hacen los que por su ignorancia económica de las neque mangonean los sellos de los Sindi. son capaces de hacer.

Aguilar el día de su llegada.

La segunda conferencia se realizó el sentar y por el desprestigio de sus consrealmente quieren a la organización domingo 12, a las 17 horas, en la estata divisiones, que han terminado tica directa frente a las masas. calinata de la Rambia, el gran paseo por alejar su base electoral. El compañero Aguilar sostavo que marplatense, doude todos los domingos dentro de los Sindicatos caben todos concurren más de dos mil personas. Si momento álgido de la lucha de clases, los sindicatos rusos como divisionistas. 16 horas diarias para cumplir las exios puntos de vista y que los obreros los hombres de la Casa del Pueblo cre. tuvo desde el primer momento el apo. sino que deben ser los jetes reformisle todas las tendencias ideológicas de yeron que por esa razón, la conferencia yo del proletariado. Su incapacidad pa. tas los que queden al descubierto y suma equivalente que se ganaba en la ben respetarse mutuamente y discutir sería escuchada por mucha gente, se ra comprender el momento político es- especialmente que la ruptura debe fábrica. los distintos puntos de vista con altura equivocaron, pues el número no alcan- tancó al partido y los últimos aconteci- plantear algún problema fundamental y conocimiento de causa para poder zaba a doscientas cincuenta personas; mientos lo presentan como una frac como es el de la guerra y la lucha levar la organización obrera por el el resto se iba a escuchar la banda de ción divisionista, sin una política de contra la misma, que es sobre el probuen camino hasta realizar las profun- música. En ese mismo lugar, el año clases y solamente con el prestigio de blema que la I. C. ha aceptado la ruppasado una conferencia patrocinada por su representación internacional han he- tura. El camarada Aguilar fué bastante la U. O. L., a cargo de la compagera cho alejar a su menguado aporte elecbreve en su disertación, estimamos que, Mendoza, reunió más de dos mil qui- toral. se hallaba decepcionado frente al poco nientas personas.

número de obreros, cuando debia el (Continuará.)

Todo este proceso económico iniciado durante la guerra se ha agudizado despues de 1920, modificando fundamentalmente la estructura social de las cla-

1.0 - Un debilitamiento político de

Los producto agrarlo y los medios de pesino medio de economía semi pro- ción burguesa.

constatar al respecto dentro de las tadura del proletariado.

Sind to Obrero Fabricantes de discos

ouflicto con la casa impresora de los El personal do esta fábrica se ha declarado en huelga anteayer at mediodía Motiva esta actitud, el rechazo de

n pliego de mejoras para peones e El paro, que es unanime, compren-Las mejoras pedidas consisten en aumento del 10 ojo del salario de les

ción en el C. D., bemos afirmado mitan aunque sea un débil y descolori- veu la corrección y el respeto que de-

tienen les riendas en su poder son po- producción en más de un 100 olo du-

sición alegando su inferioridad numé de clases y de lo que significan los or- de obreros; en 1917, 2.039.000; en rica dividida en los partidos (socialis- ganismos creados por la burguesía pa- 1920, 2.230.000; en 1926, 2.200.000. ren ser mayoría en el consejo. En la guesa; la esperábamos y la habíamos plementos industriales y capecialmen-última reunión el lugarteniente del in-Alberto", afirmo que si del concejo, porque nuestra posición la consiguiente disminución 'e mano la oposición no aceptaba la presidencia, política nos permite estudiar con obje- de obra, son las causas de esta situa-

desocupación obrera que la burguesía nos place, sin necesidad de refrendar- aprovechará esta situación del Concejo estimaba en 300.000 para 1926 pero lo en el C. D.". No otra cosa quieren para explicar la organización y finali- que no podía ser inferior a 500.00. Una frente a esta desocupación en el aumen-

proletaria, ha sido una disminución en l "standard" de vida obrera y una desorganización política por la presión de los desocupados.

laz elecciones nacionales y se polari- proletariado inglés, fué dominado trantido que bajo sus declaraciones electo- fes, y la burguesía llevó su asalto a las

los intereses yanquis, ha obtenido el el movimiento comunista se ponía di- que las legiones del Duce realizan en

o bajo el punto de vista de la lucha jetes oportunistas, Tratzku y Zinoviett setas negras. trado con abundancia de detalles él es- habían intervenido en la asamblea de como expresión de la industria, lleva-

ción de las masas, los políticos obreros tre las masas. Pero es necesario com-

El socialismo como partido de clase fundo error al considerar el movimiencesidades de las clases que creia repre-

El Partido Comunista' surgido en un siste en romper el comité y cargar a

burguesia, mantiene — puede decirse hiobras reformistas de los jefes trai-- suposición electoral. Numéricamen- dores del proletariado, lanzando como

te chico y falto de recursog económi- en el asunto chino sus voces de orden ca debido a la presión del capitalis-, Este desarrollo de la agricultura es cos, es el único Partido que expresa mucho antes que sean eficaces frente correlativo a la industrialización del claramente las necesidades de su clase a las manos que deben seguirlas. ducido por las dificultades que existen, de la propaganda únicamente, a una tiene un sentido mientres ofrece la poclase proletaria presionada por situa- sibilidad de luchar por aquello que ciones económicas aplastantes — des. nosotros creemos justo. Pero si una tarea, y habra cumplido con el mínimo scupación — y que tiene como expe- tendencia determinada se encuentra del deber que le correspondo a todo riencia izquierdista, el fracaso del so- frente a una pérdida de sus derechos, hombre que desee el bienestar suyo y cialismo, la bancarrota del anarquis- es decir, en una pérdida del derecho de de sus hijos.

mo, y la traición del comunismo ofi- luchar por una influencia ideológica, l cial. Pero el Partido Comunista Obre- existencia de esa tendencia se transfor burguesia terrateniente-ganadera y ro, tiene conciencia de su misión his- ma de una cuestión de derecho en una de su aliado histórico, el imperialismo tórica de vanguardia; sabe que la cla cuestión de fuerza. Como una consecuencia de la de Este surgimiento no presenta una il de la burguesia industrial, sabe que una tendencia rebelde, esgun el caso, cadencia ganadera, la producción agra- nea política definida por las contradie es insuficiente la propaganda para ob- dividirán al partido planteando su diciria ha crecido fuertemento en el país ciones entre el capital financiero y el tener este alejamiento si no lleva pilua real de acuerdo a sus principlos de la diciplina desde 1920. Se puede considerar un industrial, en un período en que el pri aparejada la experiencia de toda la a pesar de los principios de la diciplina aparejada la experiencia de toda la a pesar de los principios de la diciplina aumento de 1900 millones anuales de mero no ha conseguido absorver al clase y comprend qu el frigoynismo formal; o bien quedarán dentro del par-

de 4 millones de hectáreas entregadas Dentro de las clases campesinas de- las necesidades del proletariado y que preción de su influencia, las restriccio como partido político no puede ilenar tido y se esforzarán de reducir por la bemos constatar el desarrollo del cam- sólo puede ser el partido de la reacproducción están en su totalidad en letaria, hecha a expensas del puestero El Partido Comunista Obrero está na conciencia de los frenos de la dicipli.

producción están en su totalidad en letaria, hecha a expensas del puestero El Partido Comunista Obrero está na conciencia de los frenos de la dicipli.

producción están en su totalidad en letaria, hecha a expensas del puestero El Partido Comunista Obrero está na conciencia de los frenos de la dicipli.

resuelto a seguir el proceso de capala del partido, en nombre de los intela del partido, en nombre de los intela del partido comunista Obrero está na conciencia de los frenos de la dicipli. cia unido al acrecentomiento de la pro- En las clases medias no se auto una frigoyenoismo para lanzarlo en sa per dan y en la medida que su influencia le ducción, la extensión de la clase de diferenciación apreciable, sóm mefere litea de clase, para terminar en la die permita realizar. En la misma formatoda medida contrarla para frenario.

# Que es el Trotzkismo

de tratar los problemas de la na" no sera otra cosa que una pobre lar. Puede algune "apoderarse del po encarando en el próximo núme. Lenin ha caracterizado al trotzkismo lindos llenos de tradición revoluciona. ro la posición ideológica que en en su aspecto orgánico en la forma el- ria? ¿Por qué entonces Trotzki no ha to comunista, con respecto a dicha plataforma.

frente único' a través del comitó

Anglo - Ruso

dad de frente con aliados, tan incansa-

do como eran los rusos, y que en to-

cu. Esta política de destruir el comi-

té, fué puesto a la orden del día por

les reformistas, una vez que Tomsky,

delegado de los sindicatos rusos, plan-

ción de los liders reformistas frente a

el Comité Auglo Ruso.

concepto en la siguiente forma:

miento revolucionario, un paso a la iz-

hacia el lado de la reacción, desde que

pecto completamente revolucionario.

Que es lo pasado durante la huelga ge-

cararse a los jefes y seguir una poli-

la huelga general y a la ley de sindica-

Es desde el C. A. R. que se lleva de su plataforma política, que el partido, él se equivoca y lo considera de su plataforma política, que el partido, él se equivoca y lo considera la lucha contra Amsterdam y la política de su plataforma política, que el partido, él se equivoca y lo considera la lucha contra Amsterdam y la política que en realidad era errores partido, él se equivoca y lo considera la lucha contra Amsterdam y la política que el partido de su plataforma política, que el partido de su plataforma política, que el partido de su plataforma política que el partido de su plataforma política, que el part tica de expulsiones de los comunistas var su programa a las células del par- partido como una majada de votantes.

británica, para desencadenar la guerra toda su influencia y anulario orgánicamente dspués. reformistas y alejar su influencia del del trotzkismo en su aspecto orga-

El lógico que los jefes reformistas y que ha hecho tres revoluciones, y que tro del partido, es solo la aplicación

rece un producto extraño; la subordi- partido? ¿Cómo explicar ésto? ¿El ca. nación de una parte al todo, de la mi- marada Trotzki es más tonto o meno noria a la mayoria, les parece que es inteligente que Bujarin o Stalin? ¿El esclavisarse. La división del trabajo camarada Trotzki no tiene la voluntad, La creación del comité Anglo-Ruso bajo la dirección de un centro provoca el desco de dirigir? ¿No es acaso un en 1925, aprovechó la presión del pro- entre ellos lamentaciones, trágico-cómi- hecho que después de veinte años, el letariado inglés, para unir el movimien co sobre la transformación de los hom. camarada Trotzki combaté a los bolcheto sindical de estos dos píses, aun en bres en pequeños tornillos, en ruedas viquis para llegar a gobernar al parcontra de los jefes reformistas, con el insignificantes; la mensión de un esta- tido? ¿ Por qué entonces él no ha pofin de luchar por la unidad sindical y tuto de partido les hace llorar y decla dido lograr "apoderarse del poder" en ran llenos de tristeza que podemos vivir el partido? ¿El es mucho más orador para orientar al movimiento obrero in- Lenin, ha vuelto Trotzki a revivir su caso que el camarada Trotzki, a posar glés, en su pasaje del reformismo a las viejo concepto orgánico sobre el par- de su oratoria, a pesar de su voluntad luchas de masas, lo que ha podido tido y su disciplina. Al ser batido ideo de dirigir, a pesar de su capacidad hadical de Hull y de Scarborough. Pero concepción política, ha ercido que esto se llamó Partido Comunista de la muy especialmente al iniciarse la huel- era debido unicamente a presión de Unión Soviética? Trotzki está dispuesla mayoría del C. C. del partido ruso, to a explicar el hecho diciendo que, se-Representa en este momento el C. A. y a falta de demociacia para discutir gún él, nuestro partido es una majada R. el apoyo del proletariado ruso, fren- en el seno mismo del partido. Ha con- de votantes que arrean Stalin y Bujate al sabotaje de los jefes reformistas siderado como defectos de organiza- rin. Pero para hablar así de nuestro

Es esto el índice que Trotzk: ha per-ciona al proletariado inglés para opo-nerse al envío de elementos bélicos a creánicas de 1994. nerse al envío de elementos bélicos a orgánicas de 1904. En este terreno la daderas del alejamiento del partido sin que ninguna de las tres fracciones políticas que componen el consejo acepte la presidencia del mismo. La opote la presidencia del mismo organiste la presidencia del mismo. La opote la presidencia del mismo organiste la presidencia del mismo. La opote la presidencia del mismo. La opote la presidencia del mismo. La opote la presidencia del mismo organiste la Insertamos a continuación una clara la oposición tiene el deseo de reemplade manifiesto la traición de los jefes definición de Stalin sobre la posición zar el leninismo por el trotzkismo, de

> raidores de las Trade Unions, quisie- ha debilitado las bases del imperialis- del concepto histórico del trotzkismo ran en todo momento romper la uni- mo mundial, es la barbaridad que el sobre la organización de los partidos.

### FASCISMO

sulares son simples sirvientes del Duce, abogar dentro de Italia.

rales, representan en realidad una co- Arcas, rompiendo sus relaciones con tado, no sólo en la azotada Italia, sino fascistas, que a pesar del fascismo, vi-Rusia, la delegación de los sindicatos en todas las partes del mundo civili- ven rebeldes en Italia. Los partidos conservadores que ex | británicos aprovecharon pora romper | zado. Los crimenes diarios del fascismo tienen en constante conmoción a las hubiera bastado para justificar y expli-El C. A. R. era en realidad, un fren- massas proletarias. La persecución a car el atentado si no se hubiese tenido te único por la unidad sindical interna-, los elementos antifascistas, no solo es- la certidumbre de que provenia de macional y contra la guerra, con el cual, tá constituída por los diarlos crimenes nos convencidamente fascistas, mascarando a los jefes traidores y opor- de toda coyuntura para molestarlos,

sobre todo en la cuestión de pasaportes La presión proletaria antifascuta ha principio con el C. A. R., habiendo Zi-El triunfo del frigoyenismo conside- novieff, sido uno de los planes de esa impedido que el fascio se manifestara frustrado al jefe del fascio en le lloca,

El atentado de Milán,--

liberales, darán al principio del movi- Sindicato de Obreros Calzado

damado a los obreros en calzado

La C. A. de este sindicato al planear la campaña de mojoras que debe fes y utilizar la ruptura para compro- bacer un llamado especial a los obremoter a los "jefes de la izquierda" frep. ros que trabajan a domicilio. Sabido es plotar cada vez más a los trabajado diables que sean, y entre ellos uno es el de dar trabajo que se pueda efec-

obreros, implantando la competencia l Por otra parte, el problema no con- en los precios.

gencias de la casa y poder llegar a la no el día en que los camisetas negras to procedimiento a ocupar mujeres y dos individuales, sino reforzando los

ción a los obreros que por su ignoran- C. I. tista, no comprendo el problema ni el nes desventajosas por la actitud de la te único, asustándose frente a las ma-nes desventajosas por la actitud de la te único, asustándose frente a las ma-en el taller, traicionando sus propios

mal del gremio, que en forma tan refiuada ha nimplantado los capitalistdas, es necesario que no haya un solo obrero que trabaje a domicillo sin que deje 2070, a las 14 horas con la siguiente En 1904 escribia Trotzki sobre la de mandar su adhesión al sindicato, y para llegar sus consignas por medio diciplina de un partido. "La diciplina a cuyo efecto se ha abierto un libro de

La opinión proletaria señaló de inmediato al fascismo como responsable y La política criminal del fascismo ha autor del atentado. La explosión de la sido trasplantada a la Argentina. La bomba serviria para justificar — sobre organización de los fascios se hace con todo en el exterior — los crimenes del toda impunidad y las autoridades con- fascismo, y que se trataban en vano de Además, el atentado sirvió para jus

El odio generado por el fascismo,

Un atentado similar al de Milán se ha perpetrado en esta ciudad, Las cirunstancias en que ella ha expiotado y la concomitancia con otro atontado

Conocedores como somos de la tiletica fascista, no nos negamos a afirmar que el atentado ha sido preparado y realizado por el fascismo. Serviria para justificar una labor radiosa contra el an tifascismo. El hecho de que los heridos con el título de "Lucha por la paz y el los reyes fué anunciada. En esas cir- criminales del Duce, da pie a csa su-

> Por otra parte, el odio creciente contra el fascismo, la impotencia de la masap ara manifestar dentro de Italia fuera, su rebeldía contra el fascismo, lo que crea un estado de desesperación genera un estado de violencia individual que es como el reflejo del propusito do la masa. La mentalidad anarquista que propicia el ejercicio individual de la violencia se pone en acción en esos ca-

Nosotros, comunistas con una consciencia más completa y segura del momento en que vivimos, accionamos en

Sólo el odio y la desesperación de una masa impotente explican esas actitudes individuales. Es la burguesia organizada criminalmente para ahogar al proletariado, la que las organiza. misma encarga a sus secuaces de provocar atentados, para tener una oportunidad excelente de aplastar al pre-

El fascio en la Argentina puede haber organizado el atentado, para así obtener carta abierta en su lucha conse abroguen el derecho de hacer "jusmenores, convirtiéndolo de obrero ex- cuadros revolucionarios para accionar

### presenta a las elecciones en condicio. fin que se propone obtener con el fren-nes desventajosas por la actitud de la te único, asustándose frente a las materas y Cinturones

El sindicato O. de Carteras y Cinturones, realizará asamblea general ordiorden del día: 2.0 Informe de secretaria.

3.0 La situación del gremio. 4.0 Elección C. A. 5.0 Varios. Se invita a todos los socios a concurrir con puntualidad. ¡Que nadio falte!

LECHERIA Y CHOCOLATERIA "LA VALLISOLETANA"

> RIVADAVLA 2628 BUENOS AIRES

### Los delegados de la U. S. A. a la Un obrero del Sindicato de [7] Omnibus explica el con-U. R. S. S. y su informe flicto de "La Central"

os del décimo aniversario de la re-colución de noviembre, la U. S. A. 27 nos antoja oneroso y gravoso para flicto que sostenemos, conviene dar tion que hace ya cuatro largos meses, nes que obliguen ese procedimiento! que se encuentra de regreso en el país Sin embargo, no podemos resistirnos los días cinco y veinte da cada mes Como es natural, esa delegación de de aconsejar la conveniencia de que la Pero, he aquí, que al señor gerente se huelgas y adhesión de nuevos personales. - El Cte. de Defensa Patronal ofa productr un informe, que se dije publicación se inicie desde ya en "Banso, frondoso e irredactable, al estat ! ex delegados. Máximo si se tieno en vido, o está en mano de alguien para cuenta que ese informe no contendra publicarlo e intelectualizarle? otras cosas que simples narraciones de

¿l'or qué no se hace? ¿Es que e aforme se dilata para relegarlo si ol

## Ls necesario que se reorganicen los pintores

El viojo, abnegado e histórico Sin la buena ruta del interés común d gremio. Esto no da margen al sectaris-Una evolución en la forma de pro- mo ideológicas, producto de la mala dueción, condicionó nuevas modalida- dialéctica ideológica, des; el trabajo se fracelonó en grado | 3.0 El sindicato como medio de poli jumo, comportando éste hecho, nuevas lica económica es un factor importannodalidades, derivando nuevas tácticas tísimo para la clase trabajadora y para lieron, porque no han sabido y no no- noce muy bien los beneficios famedia-Man saberio, valorizar los elementos tos que la organización aporta. Como consecuencia del nuevo proce-lizan sus miembros encargados de esa so capitalista dentro de la industria, misión, es una de las formas que forsobrevino, la liquidación del organis, zosamento tracrà a la asociación muhecho, deben ser buscados en las filas 5.0 El salario bajo, nuestra merca-

del quintismo; en razón de que alli con- derfa vendida tan barata, es lo que vergen todos los miopes que actúan en empujara a los pintores al sindicato. el terreno de la lucha de clase, con el l.a empresa Colombo y otros mercachi mismo criterio, con la misma idio in- fics, han rebajado el salario a sels pe-i te. Esta rebaja de salario es el factor; intentos, que despierta la coalición de los pintores. El desplazo del oficial por el pagan en la S. A. T. I. A. y numentapara el sacrificio, llevaron a cabo con medio, es otro agente que obliga a sin- das las horas de trabajo, estando sujeel propósito de mantener y afirmar la dicarse. En un trabajo suelo y pesado tos a una infinidad de vejámenes. como el del pintor, no se debería tra- ¡Los obreros del volante, deben re Lucgo de diversos esfuerzos, pudo hajar más que seis horas por día: esta flexionar!

sistematizarse el sindicato, y un plan- es una necesidad sentida dentro de tel de compafieros altruistas, tomaron nuestro gremio. La excesiva tarea im para si la tradición de una amplia his puesta al pintor que trabaja por día. toria revolucionaria, de la viola metto obligado a producir más que si estu- Conferencia de Agitacio uelón de los pintores, que se manifes viera trabajando a destajo es un er to en el escenario de nuestras lídes sin | men. ¿Todos estos indicios no denun licales alla por el año 1894. cian un mal para cada pintor? Inconmensurables esfuerzos, para lao del salario, que ni los débiles de ca-

convertir el modesto plantel ectual en pirita pueden soportar sin quejarse de mería "Excelsior", el Partido Comuun vasto organismo de masas, que re. su desgracia, con ser tan graves las cel, cosa que obtendrán si no desma- tud del salarlo bajo, no han sido com yan ante los primeros fracasos, y la in- prendidos esos dolores en su verdade y particularmente si atinan a darre una ben obligar a sus componentes a milijusta línea política y táctica, que des- tar en sus sindicatos de oficio o indus solidas tria. Cada hogar obrero no debe olvi

Nosotros tenemos especial interés en del mezquino salario. Este debilita ifver resurgir aquella fuerza combativa sicamente y anula la inteligencia, 'oroy arriesgada que tanto temían los pa- duciendo la degeneración de los hijos, la linea justa que alcance a dar una nes antihigiénicas, a vestir mal y desto necesitan los obreros pintores.

a la respuesta de unas preguntas que ducen, pero que nada tienen por la ma un activo militante de la comisión ad- la distribución social." ministrativa, nos hizo llegar por co-No está demás declarar que nuestras que se percibe. Elevar éste, hasta e

idea, en cuanto a la manera y forma de nómico, se nos presentan en el primer

paganda y en la práctica sindical lo in- torias, que harán de nuestro gremio dica, se ha hecho hasta abora basado un conjunto de proletarios dignos e en un concepto científico, o sea guia- aspirar a los altos destinos sociales do por la mano derecha de ra experien cual es escalar la dirección y adminis cia sindical de estos últimos diez años. tración de la riqueza social. desvia de la táctica recta y sin compli

caciones. Su política sindical, es seguir l

Una medida disciplinaria sin permitir la defensa

El movimiento comunista mundial querido hundir al camarada Prancisco

merced a ja actitud enérgica de los co- nianos tienen que dar maquina atras

munistas obreros, que desenmascara y con el apoyo de Hernández y los co-

por la voluntad unanime del gremio, ción una pérdida de los derechos poli-

ganta y sólo esperan la ocasión de Es inútil esa medida de exclusión y

les ha quedado atracados en la gar- ticos de Sánchez por un año.

ha visto en todos los países proceder, Sánchez tiene ese aspecto internacio

con la misma política maniobrera a nal y ese aspecto nacional.

ran a este acto de agitación patrones; y, en razón de este nuestro in- porque la escasez del salario pronice ra denunciar los apetitos voraces no — en pleno taller recibió el conterés, declaramos que volveremos sobre a las familias obreras alimentarse lo
de los industriales de la fábrica de tundente merecido que caben aplicar el tema para contribuir al hallazgo de suficiente: obliga a vivir en habitacio- perfumes. posibilita el desarrollo intelectual y Por hoy nos limitamos a dar cabida moral, de los obreros que todo lo pro-

Nos desarrollamos en el esclavis

dar el mal que sufre como resultado

Por ende pues, se destaca, que todo: columnas están abiertas para aqueltos punto de poder satisfacer las necesida compañeros que quieran exponer su des apremiantes que en el orden eco-

de la organización sindical. Significa-Lo que nos dice un miembro de la pues, que los trabajadores del pincel, al margen de todas las diferencias que "El gremio del pincel se organizará? entre proletarios son inconcebibles, de-Contestamos afirmativamente, ba- ben aprestarse a formar en las filas de el miembro de la C. A., compañero Jua otro sindicato, fortificario y condicio-1.0 Porque nuestra táctica en la pro- nario para próximas luchas reivindica-

2.0 La dirección del gremio no se ¡Que nuestras voces no sean deso! dasi

### deológica del proletariado, el sindicano ha terminado con su traición frente a la guerra en el orden interna-Las maniobras de los Amsterdanianos ción del proletariado durante el movimiento obrero de 191 Sal 1921 ca el orden nacional. Su existencia al frente

estado de desorganización obrera durante estos últimos años. Los Jefes ideológicos del sindicalismo argentino, han reconocido este fracaso y so orientan sobre una política más realista, tales son los Bosio, los orragos, los Troise. Pero hay algo más todavía: preten-Los otros, los Plecias, los García, lajes. Incapaces de permanecer al fren- den llevar su maniobra, sin permitir te del movimiento obrero mundial, de- la defensa del acusado. Llevan a asam- medidas de expulsiones, creyendo que bido a quo la critica comunista abre blea un pedido de expulsión, e impiden con esto pueden impedir el desmorona los ojos del proletariado sobre las trat- a Sánchez estar presente en la asam- miento de sus posiciones, y sólo consiclones de los amarillos, recurren a las blea para defenderse. Es éste un pro- guen mostrarse frente al gremio, en expulsiones y separaciones como úni- cedimiento que no usa la burguesfa si- su verdadera estatura de pigmeos, ma-

ca medida de permanecer un poco más quiera, pero que adoptan sus lacayos, niobreros, incapaces y miopes. Los dirigentes de la Industria del Sin embargo, frente a la asamblea anular el movimiento comunista crea Mueble, amasados en la misma pasta que si bien está trabajada por los ams- diez más, con la coaboración cioga de de todos los traidores de Amsterdam. terdamnianos que tienen mayoria, es- estos lacayos incapaces de la burgue- cuyas razones el personal no tuvo no podían proceder en otra forma. El tá formada por trabajadores que com- sía eu el orden nacional e internacioasunto de la legalización de los sindi- prenden la enormidad de una medida nal gremio manatiado en manos de la bur- que se muera de hambre por no poder guesfa y enyas maniobras fracasaron trabajar; frente a esto los amsterdam-

ron a los amarillos, y los derrotados mitivistas sólo consiguen como resolu-

con motivo de la incorporación de un nuevo "gerente" que intenta rehajar o a imponerse, habiendo declarado en arincipio la huelge, Será una nueva oportunidad de affrmar la potencialidad de la organiza-Llamado a los obreros de "Gueu-

sonal de "Campi y Novara", donde

hay obreros, se presten a servir los in

Taller Bleuzet: Este personal, h

reclamando, el 15:20 y 25 olo de au-

Bortman y Saz: Este numeroso per

onal de broncería de camas, acaba do

acorporarse totalmente a la ofgani-

ga el personal de la casa Salerno. Los

roigenes de esta huelga, radican en el

incumplimiento de pago. El personal

que se encontraba desorganizado, re-

solvió adherirso al sindicato, habien-

do designado tres delegados internos,

El triunfo será indisentido en est

Los obreros de "l'uma" sostendrá

industrial, at "descampado". No paga

los obreror, procurando de engañar-

tereses del capitalismo.

del personal "Canale" - Serán inaugurados los cursos técnicos - Triunfos, De que la organización del projeta- zó un manificato, declarando su dispo- FESTIVAL ARTISTICO EN HOME Momo, Y, lo que es peor, sin importarle riado metalúrgico, ha tomado la fran- posición de provocar un nuevo con- NAJE DE LA ORGANIZACION DEL un pepino la suerte del personal, tuvo ca posición de vanguardía del prote. Hicto, si el industrial, no se poue al

a audacia de colocar el siguiente aviso; tariado argentino, no se discute ya. día de inmediato. 'No se paga basta el 22; al que no le Lag diversas crónicas, que hemos ve- "Peviani" quedó organizado: Nues convença, sabe lo que tiene que ha- sido haciendo, comentando los éxites tros compañeros, dan en la práctica, Para celebrar el éxito de la organi ebtenidos, desde todos los puntos de el grado de conciencia comunista. Es-La brutalidad de este aviso, es de por vista, son la constatación paimaria de te personal, ha sido organizado decisidar los comentarios que fluyen de por Los esfuerzos que realizan los agen- tido, quienes han sabido valorar el si; y que condicionan el ánimo de los tes patronales, que oportunamente ex. movimiento exporadico de los "quin-Se designó una amplia comisión d obreros de la empresa, quienes, en sal. pulsara la organización de su fila, tistas" del día 23.

proletariado metalúrgico se orienta

hacia las grandes batallas sindicales

Decisivo triunfo en la casa "Puzzi" - Festival en homenaje a la organización

vaguardia de su decoro tuvieron el aim. también son una comprobación en esc. Es así como saben trabajar los ver gentido. Francamente, la nueva Comi. daderos comunistas:

cididamente la organización por el amorganización, no solamente agi ce que el proletariado metalúrgico se EL TRIUNFO DE LA FUELGA DE LA técnico, a fin de asumir la dirección nocer a nuestro público. do la producción a cargo de los com-CASA "PUZZI" HA SIDO DECI-SIVO PARA LA ORGANIZACION rrir a los mismos, que son completadeclaravan la huelga el 1 de mayo, mente gratis,, deben inscribirse des- guro que ellas quedarán prontament Es por esto que la prepotencia de sus triunfaron plenamente, después, de de ya,

La Huelga del S. O. de rence a este industrial, quien, como ben tener muy en cuenta todas estas co. siempre ha contado una vez más con

La huelga que sostiene este sindi-

pública, en la misma fortaleza fábrica, viendo la unidad de su perdel industrial, denunciando la avarisonal y no pudienod encontrar carneros para quebrantar la huelga, buscan otros medios, teniendo ayuda de la policía. Pero todos los obreros se solidallevá a cabo el 13 del cte, ha reunido mas de setecientas personas, habiendo Se avisa que el obrero colocador d

hecho uso de la palabra, nuestros combroches, I. Schpalsman, es el que ayu-Esa conferencia, ha decidido el éxito del conflicto. El personal por su parte ha demostrado, con su resistencia el

del camarada López, muy lejos de de solentar a jos huelguistas, les hizo re-La conferencia que anunciaráramos politana

cién el lunes acaba de recobrar la limetalurgicos comienzan nuevamen- lleres, a los cuales se les obligaba a que cuando estaban por día Los resultados de esta lucha, mere- planilla en la cual hacian constar que ban 300 obreros, hoy bastan con 200 cen ser destacados, y de nuestra par-te exortamos al gremio a que extraiga rias, los trabajadores de estos talle-Di Tella sale ganando con a

LOS ESQUIROLES DEL CTE, DE DI FENSA SINDICAL, AGENTES DEL CAPITAL CROMOHOJALATER

viene deastrollando en la rama de cro. engañar con los avisos de los diarios 100 obreros serían los primeros en verotundo éxito, con la incorporación de l randes contingentes de trabajadores lle Segui al 200. Triunvirato y Godoy Nuestro gráfico publicado en números Cruz, Avenida San Martín 436 (pue-Sin embargo, los agentes capitalistas, no están conformes con los éxitos le la organización, ¡Se explica! lismo, en los momentos en que se es. forzaba la organización a sindicar el ORGANO CENTRAL DEL personal de la casa "Canale", se presentan estos repartiendo un libreto, ne

los refrectarios, al "inspector" y a lo patrones cromohojalateros para detener l personal de "Canale" y todo el gremio. Esos sujetos que han integrado energicamente combatidos por la organización. Desgracia grande, que el per-

lo permanentemente. Il sindicato, tan-

Giros y valores a nombre de BENITO LARDIZABAL

fiestas, intégrada por varios compañeros y compañeras del personal mencionado, y por la organización, fueron designados los compañeros: Gnozza López, Dubkin, Cemerosky y Gentill. la a los trabajadores en el sentido de to. Prestan su cooperación músicos del las reivindicaciones amedatas, são que gremio, precisamente de la casa Puzlambién, entiende como una necesidad zi, y el compañero De Marco, del per capacitar a los obreros en el orden sonal Tofanari, también se dará a co pañeros: Balduzzi, Gnozza y Bossisio. der esta viada, d alto grado sindical Los compañeros que desea, concu- deben solicitar desde ya las correspondientes entradas, pues se está se

Desde hace un tiempo a esta part

nos obsequió con el trabajo a contra

to, las cosas se están poniendo cada

dos fuerzas antagónicas como son e

capital y el trabajo, no puede ser de

otra manera. Hay muchos obreros, des-

graciadamente, que creen en la bon-

Yo me pregunto, compañeros, ¿qué

La experiencia ha demostrado que

ahora trabajamos casi el doble que

cuando trabajábamos a jornal y gana-

masiado pocos, ganan unos pesos más,

pero que nunca está en proporción con

que trabajan. Nosotros podemos comprobar que a

medida que nos vamos baciendo más

nos van rebajando el precio que ai

Di Tella sale ganando con esta estra

tagema, pues a pesar de lo que nos ex-

plota, se evita así Je pagar 100 jorna-

les más. Si profundizamos un pôco, lle-

garemos a otra conclusión, y es que

nir a ofrecerse a trabajar en cualquier

forma y cualquier precio. ¿Y si así

hicleran, qué podríamos reprocharles

nosotros, ya que nosotros mismos he-

ciencia a formarles una situación tan

angustiosa que para amortiguaria tie-

¿Cómo resolver esta situación, com-

añeros? No olvidemos que en la si-

uación en que estamos trabajando no

sería extraño que lo que acabo de ex-

olicar pueda suceder de un momento

por concurrir a nuestro sindicato, ya

os zarpazos que tira la burguesía.

que sólo reuniéndonos en nuestro sin-

icato aprenderemos a defendernos de

netalúrgica, todos los días conquista

uevos triunfos para los afiliados, que

aben muy bien que en la unión está

otro. Es necesario que empecemos

hemos ganado desde que ese señor nos

ha brindado con el trabajo a destajo?

dad del "benefactor" Di Tella,

decir, desde que el señor Di Tella

Camaradas:

## Carteras y Cinturones

cato en la casa Schlatzer y Warschatz

ia la magnitud necesaria, En efecto, triunto final. Los industriales de esa se ha recurrido inclusive a la agita-

> da de rompehuelgas buscando carneros Los obreros conscientes no deben

grado de conciencia a la que alcanzó en estos últimos tiempos. La detención Prosigue la huelga en los

los obreros conscientes, El arresto proceso del compañero Lipoli, que re-Ante la explotación que venfan principio hemos tratado, y así sucede siendo victima los obreros de estos ta- cómo muchos obreros ganan lo mismo trabajar 9 horas diarias, y los dias i domingos, obligándosele a firmar una do esto? En que si antes se necesitares, cansados ya de ser víctimas, re-

solvieron declarar la huelga en dicha onstructores de Carruajes, Carrocerías y Anexos, recomjenda a todos los

Partido Comunista O. de la Argentina

SUSCRIPCION Numero suelto . " 0.10

> Nuestro sindicato está Mélico 2070. ¡Ahí los esperamos, compañeros!

## GRAN FESTIVAL

1 fuerza

a beneficio del Comité de Barrio de AVELLANE-DA, a realizarse en el local del Partido MAZA 365 ELDOMINGO 3 DE JUNIO a las 14 horas

TE DANZANTE Recitaciones a cargo de la compañerita Korslof,

compañero Maggio y otros. Canzonetas y romanzas por el comp. Bertucci Se comentarán asuntos de actualidad y habrán otros números de importancia

TARIFA:

Compañeros: \$ 1.- - Compañeras: gratis

Companeros: Iodos al testival dte": Este senor, se da el gusto de ser

30°/0 DE DESCUENTO A LOS **PINTORES** 

anular a nuestros afiliados.

PINTADOS MODERNOS

Bmé. Mitre 2371 U. T. 47 6210

zación. Designó cuatro delegados internos y cinco delegados para el Cte, de gitación de los talleres de bronserías. Roque Saferno está en huelga: Desde el 22 del cte, se encuentra en huel-

PAPELES

toda ja politica que pretenda lievat

Alter SujatoviCh